



COMMUNIQUE DE Presse 27 juillet 2016

MOSQUEE DE MONTFERMEIL :

Attaque contre l'Eglise de Saint-Etienne-du-Rouvray

L'Association culturelle des musulmans de Montfermeil a appris avec tristesse l'attaque qui a frappé l'Eglise de Saint-Etienne-du-Rouvray.

Les auteurs de cette attaque abjecte ont lâchement et sauvagement assassiné le prêtre de la paroisse, Jacques Hamel, et blessé des fidèles en pleine prière et recueillement.

Nous sommes profondément horrifiées par ce crime abominable, nos pensées attristées vont aux victimes et à leurs familles à qui nous exprimons notre profonde compassion et notre solidarité.

Nous présentons nos sincères condoléances à la famille et aux proches du prêtre et souhaitons un prompt rétablissement aux blessés.

Nous appelons au rassemblement pour faire face à ces ennemis qui tentent par tous les moyens d'atteindre notre cohésion nationale et seront aux côtés de nos amis et frères catholiques ce dimanche après la messe afin d'exprimer notre solidarité, notre compassion et notre tristesse.

Dans ces tristes circonstances, il est de notre responsabilité de renforcer nos liens pour protéger notre société contre la folie et les délires de ces groupes d'individus se prévalant injustement de l'Islam. Nous appelons tous ceux qui sont attachés, à nos valeurs de fraternité, de ne pas faire d'amalgame entre les musulmans et ces terroristes et d'éviter toutes formes de provocations et de les condamner fermement.

Notre société traverse une période difficile de son histoire, nous nous devons de rester unis et montrer au monde entier et à ces barbares sanguinaires que notre fraternité demeure et restera inébranlable.

Contacts Presse :

Secrétaire Général Farid KACHOUR 06 33 39 25 60

<mailto:contact@mosqueemontfermeil.fr>

www.mosqueemontfermeil.fr